

Kängurus erfolgreich in Weingarten Chari Buchholz holt den Meistertitel

Friedberg (re). Überaus erfolgreich war der Dauerner Trampolin-Verein „Die Kängurus“ bei den Deutschen Meisterschaften im Doppel-Mini-Trampolin Weingarten am Bodensee: Chari Buchholz, 14 Jahre, aus Dauernheim gewann mit den schönsten und schwierigsten Übungen und wurde zur Deutsche Meisterin 2014 gekürt.

Betreut durch den Bundesjugendtrainer Trampolin Jörg Hohenstein hat auch seine Taktik in der Auswahl der Übungssteile einen großen Einfluss auf den Sieg. Am Ende des langen Wettkampftages war der Jubel groß, nach dem harten Training des Trampolinturnens – fünf Trainingseinheiten pro Woche – ein

toller Lohn. Jedoch gibt es keine Pause, die Qualifikationswettkämpfe für die Jugendweltmeisterschaft Großtrampolin im November in den USA/Florida stehen vor der Tür und dort möchte Chari natürlich unbedingt teilnehmen.

Die noch junge Sportart wurde als Wettkampfdisziplin 1974 ins Trampolin-Programm aufgenommen. Nach rund 20 Metern Anlauf springt der Sportler zunächst auf die schräge Fläche des Trampolins, von dort für einen Übungssteil in die gerade Fläche und dann folgt der Abgang auf die Matte. Ausschlaggebend für die Benotung sind die Haltung und die Schwierigkeit der Übungssteile.



Glückliche Siegerin: Chari Buchholz von den Dauerner Kängurus ist Deutsche Meisterin. (Foto: re)